

篠山小中学校と地域の方との交流会

今年で4回目となる篠山小中学校との交流会。4月の田植えから始まり、10月の収穫祭までの交流の様子をお伝えします。

参加者 農業科2年

大西良奈（一本松中出身）

清水介士（一本松中出身）

中尾優菜（御荘中出身）

鶴樹羅（城辺中出身）

松岡海斗（城辺中出身）

山田海正（御荘中出身）

吉田佐漸（城辺中出身）

Minamiuwa 青春！食育！high school

～農業科活動日記～



7月「えひめ国体の花いっぱい運動」

苗を植える時の注意点を用画紙に書いて説明をした後、みんなと一緒に苗を植えました。



8月「米の収穫」

立派に育った稻を丁寧に収穫していきます。カマを持って慎重に。



4月「田植えの交流会」

品種はもち米のヒメコマチとコシヒカリです。参加者は農業科7名と篠山小16名、篠山中17名、一般11名です。小学生は洋服が泥だらけなっても気にせず一生懸命植えました。南高生も負けじと頑張りました。



10月「篠山小中での収穫祭」

8月に収穫した米で餅つきをしました。臼でついた熱々の餅をみんなで粉だけになりながら丸めてました。この後、体育館に地域の方を招いての交流会を行い、餅とおにぎりをおいしく食べました。

編集後記

今月号の物産探訪ではブロッコリーを取り上げました。実は愛南町は県内有数のブロッコリーの産地。10月から翌年の6月まで1年のうち、なんと8か月間も出荷が続くそうです。これから春にかけて美味しいブロッコリーがどんどん出荷されます。ぜひご賞味ください。

加えて牡蠣やブリ、ヒオウギ貝など海産物も旬を迎えています。日に日に気温は下がりますが、愛南の美味しさは増すばかり。愛南の美味しい冬が始まりました。

今年も秋祭りの写真は愛南フォトクラブの皆さんに撮影協力していただきました。地元の秋祭りに参加していると、なかなか他地域のお祭りを見る機会がないので、いただいた写真を通じて楽しむことができました。

紙面の都合上、掲載できなかった写真もありましたが、それらも含めて後日ケーブルテレビで放送する予定です。迫力のある写真がたくさんありましたので、楽しみにしていただけたらと思います。

◎



愛南町の世帯数と人口

平成29年11月1日現在

世帯数 10,481世帯（-10世帯）

男 10,403人（-32人）

人口 22,092人（-44人）

女 11,689人（-12人）

※（）内は前月比

※（）内は前月比

●愛南町の高齢化率 40.9%

●10年前 同月の人口 26,832人

～ぶりの旬～



南宇和高校美術部による愛南ぎょレンジャーやなーしきんの4コマ漫画を掲載します。

制作：南宇和高校美術部 西本 ジュラさん

■編集・発行

愛南町役場 総務課 〒798-4196 愛媛県南宇和郡愛南町城辺甲 2420 番地 TEL (0895) 72-1211 FAX (0895) 72-1214

<http://www.town.ainan.ehime.jp/>